

Fecha: Vpe: Vpe pág:

24/01/2024 285 € 2.422 € Vpe portada: 5.391 €

Audiencia: Tirada: Difusión: Ocupación: 28.777 9.625 8.222 11.77% Sección: Frecuencia: DIARIO



Pág: 10

## La Gerencia de Primaria avanza como centro de Excelencia en Cuidados

DL | LEÓN

■ La Gerencia de Atención Primaria de León y los hospitales universitarios de Salamanca y Río Hortega de Valladolid trabajarán a lo largo de los tres próximos años para formar parte del grupo de centros de la Gerencia Regional de Salud, Centros Comprometidos con la Excelencia en Cuidados, y seguir consolidando la red de instituciones comprometidas con la implantación de cuidados basados en la evidencia.

Tras lograr la acreditación, ya participan en este programa que impulsa y desarrolla la cultura de la Práctica Clínica Basada en la Evidencia, así como la oportunidad de formar parte de la Red de CCEC nacionales e internacionales. Para las personas usuarias de Sacyl supondrá «una mejora en sus cuidados, así como el empoderamiento en la toma de decisiones sobre su autocuidado y salud».

La Comunidad ya cuenta con tres centros Centros Comprometidos con la Excelencia en Cuidados de Enfermería acreditados: el Hospital de Medina del Campo, el Centro de Salud Ponferrada II y el Hospital Clínico Universitario de Valladolid, y un cuarto, la Gerencia de Asistencia Sanitaria de Zamora, se acreditará a lo largo de este mismo año. En enero de 2023, Sacyl se postuló como Centro Coordinador Autonómico de Centros Comprometidos con la Excelencia en Cuidados, constituyéndose el BPSO Host Regional de CyL.